

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.
Vergangene Bilder ziehen vorbei.
Was uns bleibt, ist Dankbarkeit und die Erinnerung
an eine schöne, gemeinsame Zeit.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Papapa und Freund

ERICH VON GUNTEN-KUSSIAN

19. März 1933 bis 10. März 2015

Nach kurzer schwerer Krankheit durfte er zu Hause im Kreise der Familie einschlafen.

Du fehlst uns:
Andreas und Barbara von Gunten-Steiner
mit Vanessa Kimberly
Maria Renate von Gunten Wyss und Theodor Wyss
Natale Kussian
Marie Helee Klarra
Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Dienstag, 17. März 2015 in der Kirche Hilterfingen statt.

Treffpunkt 14 Uhr bei der Abdankungshalle.

Über allfällige Spenden freuen sich die Schweizerische Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto Nr. 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, mit Vermerk Erich von Gunten-Kussian.

Traueradressen: Andreas von Gunten, Breitenweg 28, CH-3652 Hilterfingen
Maria Renate von Gunten Wyss, Ausserdorf 10, 3662 Seftigen